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RESUME :

Le travail consiste en une ¢&tude comparative de méthodes de travail du sol:
conventionnel, minimum et semis direct, sur le comportement de la culture de blé.

Les techniques conventionnelles et minimums traitées ont permis le plus grand rendement par
rapport au semis direct.

Par ailleurs, les trois techniques modifient l'activité des herbicides racinaires. Pour le travail
conventionnel il reste important d'étre attentif en début de culture, car la concurrence des
adventices ou des repousses se marque plus rapidement qu'en régime de semis direct.

Dans les conditions de notre essai, nous préconisons la technique conventionnelle pour les
avantages qu'elle présente comparée aux autres techniques.

Mots clés :

Travail conventionnel ; travail minimum ; semis direct ; mauvaises herbes ; blé dur ; traitement ;
rendement.

ABSTRACT :

The work consists of a comparative study of tillage methods: conventional, minimum and no-till,
on the behavior of wheat crop.

The conventional and minimum treated techniques allowed the greatest yield compared to direct
seeding.

In addition, all three techniques modify the activity of root herbicides. For conventional work it is
important to be attentive at the beginning of the crop, because competition from weeds or
regrowths is more rapid than in direct seeding.

Under the conditions of our test, we advocate the conventional technique for the advantages that
it presents compared to the other techniques.
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Conventional work; minimum work; direct seeding; weeds ; durum wheat ; treatment ; yield .
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